Vitaltron Marcel Deriaz Huobstrasse 15 CH-8808 Pfäffikon SZ

17. Mai 2010

Hallo Marcel I

Hier eine kurze Bestandsaufnahme über die Erfahrungen die ich in der kurzen Zeit gemacht habe.

Zunächst beginne ich einmal mit mir. Die erste Nacht mit dem Vitaltron 2010 war schon recht komisch. Konnte kaum einschlafen und hatte ein Gefühl als würde ich Ozon einatmen, fühle mich seither recht wohl und schlafe hervorragend.

Nun kurz zu den Kühen, insgesamt kann ich sagen das die Kühe sehr ausgeglichen sind, haben eine hohe Fresslust und auch die Milchleistung scheint sich positiv zu entwickeln. Auf jeden Fall eine deutliche Tendenz zu höheren Milcheiweissgehalten (ca. 0,12%). Bin gespannt wie sich das in den nächsten Wochen weiter entwickelt.

Nun zu den Masthähnchen, Tiere sind extrem ruhig (muss beim täglichen Rundgang die Tiere praktisch zur Seite schieben um durch den Stall gehen zu können). Insgesamt eine gute Futter und Wasseraufnahme mit einer hohen Tageszunahme. Auch das Fressverhalten der Tiere gestaltet sich sehr ruhig, kaum Gedränge bei der Futter und Wasseraufnahme. Kann leider wegen der Kürze des Versuches nur Tendenzen wiedergeben. Die Tiere stehen immer noch ein wenig unter einem hohen Keimdruck aus der Luft; daher bleiben die Tiere immer noch ein wenig labil auf den Darm. Bin gespannt wie sich das beim nächsten Mal entwickelt wenn die Tiere von Beginn der Mast an unter dem Einfluss dieser Technik stehen. Wenn sich dieser Trend fortsetzt, wäre das ein enormer Fortschritt.

Liebe Grüsse

H.-J. Tiemann